



## Skivergnügen in den Bergen

**CHAMMÜNSTER.** Zu einem Tagesskiausflug machte sich eine Reisegruppe der FC-Skiabteilung auf den Weg ins Salzburger Land. Ziel war das Gebiet Saalbach-Hinterglemm-Leogang. Nach der Ankunft in Leogang wurde am Parkplatz eine kurze Kaffeepause eingelegt. Trotz Schneefalls herrschten gute Sichtverhältnisse, sodass bei

sehr guten Pistenbedingungen einem schönen Skitag auf den ehemaligen WM-Strecken am Zwölferkogel oder am Schattberg nichts im Wege stand. Eine Einkehr in der Alten Schmiede am Asitz und die anschließende Schlussabfahrt nach Leogang rundeten den Skitag ab. Einziger Wermutstropfen: eine verletzte Teilnehmerin. (cie)